

Yas devient le premier opérateur à lancer la 5G aux Comores

Une nouvelle ère de connectivité débute dès aujourd'hui à Moroni

Yas Comores, qui fait partie du groupe AXIAN Telecom, franchit une nouvelle étape majeure dans l'évolution numérique des Comores en devenant le **premier opérateur à lancer la 5G sur le territoire national**.

La 5G est désormais une réalité aux Comores, avec une **ouverture progressive** du réseau à tout l'archipel. Dans un premier temps, c'est le **centre-ville de Moroni** qui bénéficiera de cette nouvelle technologie avant une extension progressive à l'ensemble de la capitale **d'ici fin juillet 2025** et puis Mutsamudu et Fomboni ultérieurement.

Une technologie de rupture au service de tous les usages

Le lancement de la 5G marque le début d'une ère nouvelle pour les particuliers, les entreprises, les institutions, et pour toute l'économie comorienne. Grâce à **des vitesses de connexion jusqu'à 50 fois supérieures à la 4G, une latence imperceptible et une capacité de réseau largement améliorée**, la 5G ouvre la voie à de nouveaux usages concrets :

- **Visionnage des vidéos en très haute définition**, tout en profitant d'une bonne vitesse de chargement ;
- **Téléchargement rapide des fichiers volumineux** (environ 7 min pour 10 GO, contre 30 min en 4G) ;
- **Participer à des réunions en visioconférence avec de nombreux interlocuteurs et sans interruptions** ;
- **Sauvegarder très rapidement des fichiers dans le cloud**, et y accéder de manière particulièrement fluide.
- Déploiement d'**objets connectés intelligents, villes connectées (Smart City), télémédecine** et bien plus encore.

La 5G est dès à présent disponible pour plus de la moitié du parc de terminaux compatibles puis très prochainement pour l'ensemble des autres terminaux compatibles dès l'obtention de la certification par des marques de téléphones tels que Samsung.

Une vision à long terme pour le développement numérique

Avec ce lancement, Yas Comores confirme son rôle de **pionnier de la transformation numérique aux Comores**. La 5G n'est pas seulement une évolution technologique, c'est un levier stratégique pour l'éducation, la santé, l'emploi, l'entrepreneuriat et l'innovation.

« **La 5G n'est pas simplement une évolution, mais une révolution qui transformera la manière dont les Comoriens vivent, travaillent et se connectent**. Ce lancement progressif reflète notre ambition d'offrir aux Comoriens le meilleur de la technologie mobile, et de faire de la connectivité un véritable moteur de progrès pour notre société avec une vision partagée avec le Plan Comores Emergent 20230 de son Excellence Monsieur le Président de la République, Azali ASSOUMANI », déclare **Christophe OLIVIER, Directeur Général de Yas Comores**.

Le déploiement de la 5G se fera progressivement, garantissant une transition en douceur vers cette nouvelle ère de connectivité. Chaque étape de ce déploiement a été minutieusement planifiée pour garantir une expérience optimale à tous nos utilisateurs.

a mis en forme : Police :11 pt